



## 令和6年第12回奈井江町教育委員会議事録

	<b>1. 開会</b> 16:37
井上主幹	それでは引き続き第12回教育委員会を開催してまいりたいと思います。教育長挨拶以降の会議の進行についてよろしくお願ひいたします。
相澤教育長	総合教育会議に引き続きという事でよろしくお願ひしたいと思います。次第3番、前回の会議録の承認ということで、説明をお願いします。
井上主幹	<b>3. 前回（令和6年11月27日）会議録説明</b>
相澤教育長	皆さんの方から、何かご質問等ございますか。
委員	ありません。
相澤教育長	承認といたします。
相澤教育長	それでは、次第4番、報告事項です。
相澤教育長	<b>4. 報告 報告第1号 教育長行政報告</b> 議案1ページをご覧ください。 まず12月2日になります。地域おこし協力隊制度を活用して公設塾ななかまの講師として竹添麟さんを雇用しております。これによって、中学校の講師2名小学校の講師3名ということで、一定数確保できたということでもあります。 次が12月6日ですが、第2回空知管内市町教育委員会教育長のWeb会議がありまして、学びのDXということをテーマに研修会を開いております。今年度、岩見沢の教育局長さんが、空知管内の市町でAI支援のドリルをより活用して欲しいということで、AIドリルの活用は、子どもたちの方は「学び」を深めていきますし、先生たちにとっては「働き方改革」に繋がるようにということで、もっともっと活用すべきだという事で実際の事例も紹介してもらいながら研修会を開催しております。色々なアプリを検証していこうというふうになっておりまして、後日また違うアプリの研修会を実施をしていただけるようなことになっているということでもあります。 以上、行政報告といたします。
相澤教育長	皆さまから何かございますか。
委員	ありません。
相澤教育長	報告済みとさせていただきます。
相澤教育長	それでは議次第5番、議事に入ります。 <b>5. 議事 議案第1号「令和7年教育費予算（案）について」説明をお願いします。</b>
井上主幹	説明 教育支援係分
相澤教育長	ここままで、何か質問とかご意見とかないですか？
三原委員	リモートロックの話ですけど、現在学校開放で管理をしてくれている業務については特に問題ないのでしょうか。暖房ですとか。
井上主幹	実際に委託業者にやってもらっていることを今一度整理したところ、まず、学校開放前に、鍵を開ける、次に、施設の電気をつける、そして、ボイラーをつける、そして、学校開放終了後、ボイラーを消す、電気を消す、施錠するっていうような内容になっています。実際に、学校開放の担当が委託業者立ち合いで、作

井上主幹	業内容を確認したところ、単純にボタンを押すだけなどの単純作業だったようなので、それであれば、利用団体さんに、わかりやすく表示し、責任もって利用してもらえればいいのではないかということで、リモートロック化を検討しているところです。今、学校開放委託料で180万円ぐらいかかっていますので、それがリモートロック化すると、導入費は概ね小中各校30万円、その後の管理費が月々2000円で管理できることになります。そうすると、初年度はある程度ちょっとかかったとしても、ラーニングコストでいったら毎年180万円ぐらいは経費を削減しているのではと考えております。あとは、利用団体の方が理解してくれるかっていうことはあると思いますが、導入時にきちんとした説明とわかりやすく表示すれば、すぐ慣れてもらえるのではと思っています。ただ、リモートロックも、設置する箇所によって設置できないようなので、こちらもしリモートロック業者に相談しながら検討を進めているところです。
三原委員	ドッジボールで江別の小学校を使ったことがあるのですが、そこはもう完全にそうでした。保護者が全部電気も暖房も責任もってということでしたね。ただ、団体管理者に1つ鍵は貸与されていたような気がします。
井上主幹	現状、色々Wi-Fiを活用した便利な装置ができておりますので、そういったものを活用しながら、利便性も確保しながら、コストダウンもはかれればと思っています。外玄関の扉が気温の関係で取り付けできないようであれば、中扉にリモートロック、外玄関は団体さんに鍵を貸与し責任をもって管理してもらってことも可能かもしれませんね。引き続き検討してまいります。
相澤教育長	その他、教育支援係部分で何かございますか。
委員	ありません。
相澤教育長	それでは続いて、文化振興係分について説明をお願いします。
高田主幹	説明 文化振興係分
相澤教育長	皆さんからなにかございますか。
塩田委員	公民館自体、建物の劣化が進んでいますが、その部分の修理的なものは、ここ数年の中で行われていく予定はあるのですか。
高田主幹	現状、予定はありません。施設自体を今後どうするかというところで結論が出ていないので、今後、どうするかという議論がでてくるかと思います。
塩田委員	当面その都度というところなのですね。ただ、現在、児童館も旧保健センターのところに移動してボール遊びもできないとも聞きましたし、それに伴って、公民館を開放しているとも聞きましたので、全体修理となると多額の修理費になると思います。必要な経費は予算付けしてもらえたらと思います。
高田主幹	はい。わかりました。
三原委員	そういえば、自動販売機の設置を検討しているという話が、前出たと思うのですが、どうなりましたか。
高田主幹	部活動地域移行の関係で、自動販売機を入れている市町村があるようなので、その方向でなら無償で入れてくれる可能性がありますので、今模索しているところです。
三原委員	地域移行がどれだけ進んでいるかに影響されるのですか。

高田主幹	地域移行の会議とは別ですね。私の方でちょっと検討を進めてみようかなと思っています。
相澤教育長	改めてですけど全体を通じてどうですか。予算には関係ないかもしれませんが、次年度から奈井江小学校で通級教室を開く予定をしておりますが、先生の加配がつくつかないということが決まる制度になっていますので、2月末か3月のギリギリにならないとちょっとわからないような感じになります。先生が配置されれば通級教室できるし、配置されなかったらできないかもしれないというところですよ。
塩田委員	その時期的なのは対象者の方たちにも文書なりでお知らせするんですか。
相澤教育長	それは4月とか3月末頃、令和7年度このような体制でやっていきますという学校経営計画がしっかり決まってからってということになるかと思います。
塩田委員	事前に学校で調査があったと聞いたので、申し込みをしている子どもたちはどうなのかと思ひまして。
相澤教育長	学校としては、通級教室を開設したいので希望調査をし、申し込みを受けているところではあるのですが、ただ実際に開設できるかどうかは、3月頭とかになってこないとわからないのが実情です。教員の加配がつかなかったら、1年先送りにどうしてもなってしまうかと思ひます。
相澤教育長	その他ございますか。
委員	ありません。
相澤教育長	それでは、議案第1号は可決いたします。
相澤教育長	それでは、次第6番「その他」について、事務局より説明をお願いいたします。
事務局	<b>6. その他</b> ○連絡事項 <ul style="list-style-type: none"> <li>・教育新係分～井上主幹説明</li> <li>・文化振興係～高田主幹説明</li> </ul> ○次回開催 令和7年1月22日（水）午後1時
相澤教育長	皆さんから何かございますか。
委員	ありません。
相澤教育長	それでは、以上で全て終了いたしました。 長時間にわたり大変お疲れ様でした。
	<b>7. 閉会</b> 17:08